

Nada

alison maritza montoya mangochape

Image not found.

Capítulo 1

Con la mirada hacia adelante camino sin rumbo, hasta llegar a la parada del tren de la ciudad, pero a donde se iría se preguntaban en vez de apoyar la decisión que él había tomado, sin saber lo que había pasado para que el tomara esa decisión.

Cuando toda la ciudad dormía y nadie se preocupa de los problemas que tenía por un momento de su largo y ajetreado día, dos ventanas e distintas partes de la ciudad las cuales se llenaban de la luz blanca de los focos que todos lo conocían como los focos ahorradores, para reducir el precio del costo de luz el cual se pagaba cada mes, ellos, si ellos tenían algo en común que en ese momento hablaba uno con el otro del futuro que les prepararía la vida, sin que nadie se entrometiese porque lo único que ellos querían era la verdadera felicidad que todos lo llegaban a confundir con placer, pero esto llegaría a ser muy distinto.

En la misma ciudad, en el mismo colegio, en las mismas clases de básquet, pero en distintos grados.

Ella a la que solo le gustaba divertirse pero de la mejor manera con sus amigas y olvidarse de lo que llagaba a pasar en su hogar, claro a la que le gusta un deporte totalmente distinto a todos los otros porque ella es así... así de una carácter sumamente raro para sus padres, alegre para sus amigas, mala influencia para sus compañeras, disciplinada en historia y geografía, perfecta en español y educación física, pero simplemente perfecta para él.

El al que solo le gustaba jugar en los recreos del colegio con los chicos de su grado, para olvidar lo que tenía que vivir en su hogar (solo él sabía lo que vivía dentro de esas cuatro paredes), peor lo que se apoderaba de él era su carácter y comportamiento, extrovertido con sus padres, poco sociable con sus compañeros de clase, un modelo a seguir para sus compañeros de clase, disciplinado en historia, geografía y educación física, un desastre en lo que era español, pero simplemente perfecto para ella.

Para ellos que recién empezaban la vida, se llegó a presentar lo que era mundialmente conocida con la frase "buscando a la felicidad" pero simplemente no era felicidad... era amor, cuatro simples letras que llegaban a caber tanto dentro como también llegaban a lastimar de la peor manera, solo que a ellos no les llegaron a explicar cómo funcionaba esto que se llamaba AMOR.

El problema no eran ellos, el problema eran sus padres, que nunca quisieron que crezcan de la mejor manera por que en cualquier momento ellos se irían por otros caminos y nunca harían caso de lo que en algún

momento les dijeron sus padres.

Será el momento en el que yo narre todo lo que paso.

Eran buenos años en el que ese colegio era uno de los mejores del estado, por la disciplina y educación que brindaba; tanto que la directora era constantemente invitada a cenas con ministro, diputados, senadores y aclamados políticos. Hubo un día que el presidente del país la a cenar a ella y a toda su familia, por el gran rol que realizaba, ya que de la dicha escuela todos egresaban con conocimientos: científicos, astronómicos, políticos y dote musical.

Ella y el pasaban solo algunas materias, el resto del día no se veían ni convivían, parecían completos extraños; había sentimientos por intermedio.

Hasta el momento parece que todo se trata de algo muy cursi pero no, déjenme contarles que no es así:

La lluvia roja con una fecha de no recordar.

26 de mayo

Como es que un niño de 10 años llega a portar un arma en Brasil y en otros países del mundo, ¿es que todo está corrompido?

Pero esto si llega a pasar en todos los países del mundo, es que se pusieron de acuerdo es la simple formalidad de llamarla corrupción.

Tengo 15 años y en este momento sufro de bulling por lo que soy una persona intelectual, y por lo cual no me dejan expresarme como soy, lo que lees son mis memorias que las anote en la parte posterior de mis apuntes de cada materia que paso, no soy popular ni nada por el estilo solo soy un ser que se trata de ocultar de ellos.

Pero que es lo que pasa para que me oculte de ellos es que me obligan a realizar sus tareas y trabajos grupales que nos dan en clases, es que con el pasar del tiempo tuve que ambientarme a todo esto y no es que busque una forma de vengarme pero tan solo quiero que me pidan disculpas por lo que hicieron durante todo este tiempo, aunque no creo lograrlo, es que no me dan las fuerza sufriente... es miedo lo sé.

16 de julio.

Todos contentos por su reencuentro, como es que yo no encajo con nadie ¿es que nadie me llega a entender?, no soy tan distinto a ellos, en si soy como ellos un simple adolescente que es arrogante pero que se escudriña

en el intelecto.

17 de julio.

El maestro de historia nos contó que el día de ayer en una ciudad de américa latina celebró su bicentenario, solo que el murmuró "la historia no es como la conocemos".

...

...

...

23 de julio.

Tuve un pequeño problema en el colegio... es por eso que mi mamá me cambió de colegio a uno en el que solo va la gente que tiene un I.Q. aceptable en esta institución...

Como es que todo esto pasó... tan solo recuerdo recorría por mi rostro mucha sangre y a despertar estaba en una sala de hospital con tres puntos en mi ceja, un punto en mi labio y cinco puntos en mi cabeza, lo que le pido a mi madre es una explicación, la cual no me da.

24 de julio.

Me contaron sobre algunas cosas del colegio ya que es privado y guarda muchos secretos las cuales siendo sincero no creo para nada solo son supersticiones, que total patraña; me volvieron a ver como un puto débil.

Es impresionante lo que descubrí, no puedo descubrirlo...

Hoy tuve que pedir los apuntes a una chica que momento más vergonzoso, lo pude manejar con calma.

25 de julio.

Se llama Catam no me quita la mirada creo que es por lo de sus apuntes es que la obligaron a prestármelos.

No quiero hablar sobre la educación aquí, pero sí de la maravillosa biblioteca que tiene este colegio, encontré un libro.

26 de julio.

Es impresionante la redacción de este autor la cual me dan ganas de

volverla a leer para volver a sentir el placer de la locura real.

¡Mañana la bibliotecaria me lo prestara! Para este fin de semana, mi mente solo piensa en la excusa perfecta para leerlo completamente.

27 de julio.

“Fantasmas Asesinos de Wilmer Urrelo Zarate”

30 de julio.

Solo pienso como es que llego a suceder... quede fascinado y estupefacto. Dentro del libro menciona otros libros, casi de la misma categoría literaria, quiero leerlos.

El día de hoy devolví los apuntes a Catam. Se lo agradecí mucho y solo me miro y se fue, no me respondió, bueno no es que me interesaba pro fue muy soez de su parte hacer eso.

31 de julio.

Catam aún no me quita la mirada de encima y me pone algo nervioso.

Creo que encontré la forma de que ellos me pidan perdón.

1 de agosto.

Tomare valor para que me diga de una vez que es lo que le pasa a Catam.

2 de agosto.

El día de ayer tome del brazo a Catam y le pregunte que le pasaba por que me miraba mucho que es lo que pretendía, claro que por más que le insistía ella no me respondía.

Porque desde que llegue me di cuenta de que soy uno de los chicos más atractivos de este colegio, claro que ella tiene una mirada encantadora ya que el color de sus ojos son plomos claros, lo cual me tiene muy intrigado...

El día de ayer mientras le insistía llego su mamá la cual es muy distinta a Catam, en todo aspecto.

3 de agosto.

No sé cómo hacerlo espero que no sea miedo.

6 de agosto.

Aun me mira, no creo que yo le guste no se trata de eso, tan solo quiero que me lo diga. Yo sé que sabe algo.

7 de agosto.

...

8 de agosto.

Catam me dijo que ella está escrita en mi vida y que pase lo que pase ella estará en ese momento y en ese lugar, y que nada lo impedirá.

Mi mente solo piensa en lo que arruino mi año escolar.

9 de agosto.

Estoy en la clase de psicología, en la cual en docente habla sobre la mente de un psicópata, desde el momento de su transformación hasta el momento de la pérdida del juicio total del individuo, no es que yo esté en ese plano, pero tan solo quisiera olvidarme de todo lo que paso para seguir con mi vida tranquila e invisible ante la sociedad.

10 de agosto.

Es la materia más aburrida existente en el colegio "Literatura"... no soportare...

Acabo de salir de dirección ya que la profesora me expulso de su clase porque me dormí, pero no es mi culpa que su materia sea la más aburrida.

Ella me castigo con un ensayo de 1500 palabras, la cual tiene que ser realizadas de un libro cuyo autor sea perteneciente al hemisferio sur, ya que muchos de ellos no tiene una referencia bibliográfica entre otros, pero la única ventaja que veo ahí es que puedo sacar un libro de la biblioteca durante una semana para poder acabar con este "duro Trabajo" que dijo la maestra de Literatura.

13 de agosto.

Ya me dieron la boleta de autorización para presentar a la bibliotecaria, Isabel O. una mujer de una estatura en nuestra sociedad de una apariencia muy joven, pero por lo que me dijeron ella ya tiene dos hijos el cual uno de ellos no se parece a los padres, me olvidaba su esposo es el

maestro de Historia, claro ellos son como todo americano, pero el hijo mayor no es así (me dan ganas de conocerlo) su hija menor tiene un rostro angelical como muchos la describen.

En este momento estoy en mi alcoba tratando de narrar el libro que escogí para la presentación de castigo que me dio la maestra de literatura, (nunca había escrito mis memorias en casa)

14 de agosto.

Ya son dos días que no veo a Catam, que es lo que le habrá pasado.

...

15 de agosto.

Hoy es el cumpleaños de mi abuela, hace tres años que no la veo.

El día de hoy antes de entrar al colegio escuche que una estudiante se trató de suicidar pero su plan fue totalmente frustrado gracias a su padre que la pudo salvar, lo que llamo mi atención fue que la directora dijo que esto nunca había pasado, y que investigaría el porqué de la situación ya que ella siempre fue muy disciplinada.

16 de agosto.

Una de las chicas de mi clase de física me dio una carta durante el recreo lo más sorprendente fue que ella me dio un beso cerca de mis labios, aun no logro leer la carta que me dio.

...

17 de agosto.

En la famosa carta había un numero de celular la cual decía llámame mañana a las 6:00 de la tarde claro no se el porqué de todo eso.

La maestra me felicito por el trabajo que hice, gracias señor Wilmer Urrelo algún día volveré a su país y tendré el placer de conocerlo.

No sé qué hacer, si realizar la llamada u olvidarme de ello.

18 de agosto.

(Nunca escribí mis memorias un sábado), el numero resulto ser de Catam...

Ella me grito por el teléfono, me dijo que gracias a mi su vida se arruino, que es inevitable el destino como el olvido lo es, me pidió que acabe todo esto lo más antes posible para que ella pueda continuar con su vida; fue ahí que me colgó. Entendí que ella es la "estudiante que se trató de matar".

Tengo el temor de que la directora se entere que ella se trató de asesinar por culpa mía.

20 de agosto.

Tuve una idea perfecta.

...

21 de agosto.

Hoy falte a clases para visitar mi antiguo colegio la cual me traen malos recuerdo, sobre los tres días que estuve en coma y más aún poder observar de cerca a los tres malditos que me hicieron todo esto, es increíble de que ellos la pasen como si nunca hubiera pasado algo, en mala hora que no los denuncie, pero era para que me las paguen una por una.

Gary Antón, el que tiene el poder para hacer lo que se le da la gana, el más alto de los tres (el más popular) lo que resalta es su cabello ondulado y castaño con el color pardo de sus ojos para salvarse de todos los incidentes el siempre muestra una sonrisa para que sea perdonado, el capitán del equipo del futbol del colegio y el hijo de un político aclamado de la sociedad.

Rodrigo Aaron, él se encarga de designar los trabajos a las personas que son débiles de fuerza; tiene una estatura promedio pero como todas las chicas del colegio tiene el rostro más angelical del colegio, sus padres son algunos protagonistas de algunas películas muy aclamadas a nivel mundial; el enamora con la chica más linda de todo el colegio pero tiene una mala costumbre, es de pajarse en clases mientras ve a su enamorada, claro nunca lo descubren.

Antonio Lavayén, el más estúpido de los tres solo tiene la fuerza bruta pero su cerebro es como el de una ardilla, solo lo aclaman por que se parece al príncipe árabe que fue expulsado de su país, sus padres unos simples banqueros, que son dueños de la cadena de cines más grandes del país.

Me pregunto cómo es que estos tres estúpidos llegaron a estudiar a mi

colegio...

Claro yo soy el hijo de una embajadora, claro yo tengo mi nacionalidad americana.

22 de agosto.

Qué pasaría si encuentran el cadáver descuartizado de un chico inofensivo con las huellas dactilares de estos tres individuos.

Esto está en mis manos.

23 de agosto.

Mientras es el descansó pedagógico aquí en el colegio, yo me la paso en la biblioteca buscando cuales son los delitos y las sentencias más altas en nuestro país, busco la pena de muerte para mis víctimas.

24 de agosto.

Esta fue mi peor noche no pude dormir y mi mente asocio varias ideas que me dejaron perplejo.

Catam será la persona que me ayude en todo esto, solo me queda hablar con ella.

27 de agosto.

Busco a la víctima que será asesinada.

Catam y yo hablamos sobre lo que planeo fue que en ese momento ella me interrumpió y ella empezó a llorar y me dijo que esto sería lo que pasaría, por eso se quería quitar la vida y que aun su futuro esta incierto; tan solo me comprometí que ella no sufrirá algún trauma para que ella sea feliz en un futuro.

28 de agosto.

Siento que el tiempo se acorta y se acaba pero no sé qué hacer para inculparlos.

Son los momentos más críticos de mi vida y no encuentro la manera para sentirme bien por un momento conmigo mismo, es que la presión me carcome por dentro y es que ya no sé qué hacer en estos momentos.

29 de agosto.

El día de ayer hable con mi mamá para que me fuera a su país de nacimiento, ella me dijo que no lo permitiría y que mi vida es aquí... lo cual tengo que aprovechar ya que muchos quisieran tener esa suerte de ser americanos para poder estudiar en las maravillosas universidades que existe en este país.

No puedo hacer nada por el momento es que me tiene atado de pies y manos... hasta tuve que involucrar su trabajo en todo esto, tanto así que ella me dijo que si llegara a pasar algo me quedaría a vivir aquí solo y que confía mucho en mi madurez.

Lo que ella no sabe que en cualquier momento puedo llegar a perder el juicio y eso me lastimaría y su egocentrismo americano no la permite ver cómo es que sufro...

30 de agosto.

Tuve que inventar un perfil falso en la red social para encontrarlo... tuve que inventar muchas cosas para ser aceptado y poder recibir muchas solicitudes de amistad.

Sé que será doloroso poder escoger a esa persona.

Catam solo me insiste que todo acabe lo más antes posible.

31 de agosto.

Hoy le pedí a Catam que salga con esos tres estúpidos y que su belleza pudiera ser la carnada ideal para que el asesinato sea ocasionado por ellos tres.

3 de septiembre.

Es la clase más aburrida del mundo Español y con el celular en la mano observo el perfil de la red social, 133 solicitudes pendientes, 86 mensajes de personas desconocidas de las cuales respondo a todas e inicio conversaciones con otras personas.

No quiero lastimar a Catam pero es la única manera de que ella me ayude.

4 de septiembre.

Catam se contactó con los tres y al parecer hay una buena respuesta de los tres.

Seguimos buscando y el tiempo se acorta, son momentos de tensión, y mi mente piensa en muchas cosas que no quiero que pasen en especial que

mi mente se ponga algo sentimental pero que eso es lo de menos; no sé lo que escribo.

5 de septiembre.

Tenemos un plazo y quizá eso no sea lo más conveniente.

Catam ya salió con dos de ellos, y hoy saldrá con el que falta; no sé por qué lo hace pero gracias a ella tendré al fin paz en mi conciencia y mi tranquilidad al fin será justificada.

6 de septiembre.

Corremos contra la corriente y esto puede acabar en cualquier momento, es por eso que quiero que todo esto acabe todo.

Positivo conseguimos que ellos se vuelvan adictos a algo, cosa que solo tenemos solo Catam y yo.

Ahora más que nunca está en sus manos.

7 de septiembre.

Lo encontramos.

Pero por que el...

Como un hombre puede ser tan inhumano al jugar con la virginidad de las mujeres, pero el sí lo hizo, un hombre al que solo le gustaba vivir el momento, no solo lastimo a personas que él conocía, también lastimo a muchas compañeras que yo conocía y que gracias a él muchas de ellas terminaron embarazadas, las cuales tuvieron que abortar por culpa de este sujeto.

Es también cuando Catam estará expuesta a este sujeto, ella estará en un riesgo constante; si es que llegara a suceder algo, que es lo que menos quiero que pase, tendré que entrar en acción.

9 de septiembre.

Catam fue a una discoteca con los tres, subió la dosis a tres veces más, para que la adicción se apodere de sus mentes.

10 de septiembre.

Catam habla constantemente con él, para planear donde se encontraran claro se encontraran el día de hoy para que se puedan conocer, el día de hoy ella se encargara de ilusionarlo, para que la próxima vez toda sea

más creíble.

Hoy prepare la dosis para los tres pero esta vez lo subí a seis veces más para que su cuerpo lo vaya pidiendo en grandes cantidades, espero que todo salga bien.

Es mi misión cuidar de Catam.

11 de septiembre.

Todo salió como lo planeamos, y lo más duro está recién por venir.

La dosis de hoy solo tiene nueve veces de la primera vez, ellos la buscan solo por la sustancia, no existe otro interés que no sea ese.

12 de septiembre.

Como es que vuela el tiempo.

Hoy será el día previo al acontecimiento, es una sensación extraña. Ya puedo cerrar los ojos por las noches.

Las dosis esta vez serán 15 veces más que la primera vez, para que el día de mañana todo salga muy bien.

13 de septiembre.

...

...

Memorias.

Llegar a ese lugar era lo más complicado, como es que lo hicieron; se preguntaba toda la sociedad.

El día de hoy un día nublado donde muchas personas descansan hasta muy tarde por el frío que hace, pero lo que alarma al país son los noticieros y titulares con la noticia, "un joven es asesinado y sus restos son esparcidos por la ciudad de Washington".

El reportaje que tenía la información más completa era uno de los periódicos locales la cual llegó a todas las residenciales.

"el día de ayer viernes a las 6:15 de la mañana en una de las zonas más inhóspitas de la ciudad es encontrado la parte superior de un cuerpo, sin muchas partes de ellas, que más tarde fueron encontradas por la denuncia de las tres familias perjudicadas ya que en sus viviendas se encontraban

varias partes del cuerpo de la víctima, según algunos análisis realizados en ese momento el cuerpo solo tenía unas pocas horas de su descenso, fue que en eso el médico forense designado al caso, dio a conocer que la víctima del asesinato tenía muchos golpes, herida de arma blanca, violencia sexual y atropello del mismo.

No se dio a conocer más del caso ya que la víctima no fue reconocida, los investigadores policiales que fueron designados al caso estuvieron muy sorprendidos por lo sucedido, ya que casi nunca pasaban estas cosas en las ciudad, se trataría de un asesino en serie que perdió el juicio en algún momento” informaba el periódico local.

*